

ABSTRAK

Nor Hasanah. 2020 *Perilaku Menyimpang di Kalangan Mahasiswa (Studi Kasus: Titip Absen di Jurusan PAI, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin)*. Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, Pembimbing: (I) Dra. Hj. Masyithah, M.Pd.I, (II) Muhammad Ridha, S.Pd, M.Pd.

Titip absen merupakan sebuah masalah klasik dan mendarah daging (*Intelecrnalized value*). Titip absen merupakan kecurangan yang kerap dilakukan oleh pihak-pihak yang tidak bertanggung jawab. Dengan maksud tetap dianggap hadir dalam presensi walaupun tidak datang dalam perkuliahan. Perilaku seperti ini jelas menggambarkan sebuah tindakan demoral (hilangnya akhlak) di kalangan mahasiswa.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui faktor yang menyebabkan mahasiswa melakukan titip absen dan dampak yang terjadi kepada mereka yang meliputi menggunakan gawai pada saat ujian dan bekerja sama dengan teman pada saat ujian.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian lapangan dengan pendekatan kualitatif dalam bentuk deskriptif. Subjek penelitian ini adalah 8 orang mahasiswa Jurusan Pendidikan Agama Islam tahun 2016 dan 2017. Adapun objek penelitian ini adalah faktor-faktor yang menyebabkan terjadinya titip absen serta dampak yang terjadi pada pelaku titip absen. Sedangkan teknik pengumpulan data yang dilakukan adalah wawancara dan dokumentasi. Setelah terkumpul diproses melalui editing, klasifikasi data, interpretasi data, selanjutnya dianalisis dalam bentuk uraian berdasarkan fakta lapangan.

Berdasarkan hasil penelitian, dapat diketahui bahwa alasan mahasiswa melakukan titip absen adalah karena mengerjakan tugas yang belum selesai, jadwal kuliah tidak sesuai, sering telat dan tidak adanya dispensasi dari dosen. Sedangkan dampaknya adalah memberikan dampak negatif kepada mahasiswa yang melakukan titip absen, karena semua perilaku menyimpang lainnya seperti menggunakan gawai dan bekerja sama pada saat ujian berlangsung adalah berawal dari mereka melakukan titip absen.